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Protokoll zur Schulelternratssitzung am Mittwoch, 28.06.2023 

Ort: Klassenraum 3a, Grundschule Parsau    Beginn: 18:30 Uhr      Ende: 20:00 Uhr 
    

Teilnehmer:  S. Pennuto, P. Hilmer, A. Bethke, M. Gallo, R. Springer, C. Lichtnack, M. Patz,  

Frau Kirchner und D. Wedekind   

 

 

 

1. Begrüßung 

Die Elternratsvorsitzende Daniela Wedekind begrüßt die anwesenden Elternvertreter und 

Schulleiterin Frau Kirchner.  
 

Die Einladung zur letzten Elternratssitzung in diesem Schuljahr wurde fristgerecht versandt, leider 

kam es kurzfristig wiederholt zu zahlreichen Absagen. Auch in den wichtigen Schulgremien 

Gesamtkonferenz und Schulvorstand fehlen immer wieder unentschuldigt stimmberechtigte 

Elternvertreter. Die Schule legt einen besonderen Wert auf ein demokratisches Miteinander und auch 

gesetzlich haben Elternvertreter festgelegte Mitwirkungs- wie Mitspracherechte auf Schulebene. Es 

ist nachlässig, als gewählter Vertreter diese Möglichkeit nicht wahrzunehmen, appelliert die 

Elternratsvorsitzende und bittet zukünftige Posten wohlüberlegt anzunehmen.   

 

2. Selbstbehauptungskurs Kinderstark  

Rosi Springer gibt ein Feedback zum Kinderstark-Kurs. Insgesamt haben 66 Kinder teilgenommen. 

Rollenspiele, Selbstbehauptung, Selbstverteidigung, Mobbingprävention und Gruppengespräche 

über aktuelle Vorkommnisse im Schulalltag waren Inhalte.  

Kritik vom Förderverein über die zu große Gruppenstärke (2 x 33 Kinder) wurde an die Coaches 

Frank und Nils übermittelt. Nach den Sommerferien gibt es ein Rückmeldegespräch zwischen den 

Coaches und dem Lehrkollegium.   

 

3. Bericht der Schulleitung Frau Kirchner  

• Im neuen Schuljahr erhält die Grundschule Parsau zwei neue Lehrkräfte, eine neue 

pädagogische Mitarbeiterin sowie eine neue FSJlerin. Zudem wurden Mini-Jobber angestellt 

bzw. Verträge verlängert.  

• Als neue stellv. Schulleitung agiert zukünftig Frau Bertram. 

• Aktuell wartet die Schule auf die Installation der digitalen Tafeln auch für die Klassen 

Jahrgang 1 und 2. Außerdem möchte die Schule zukünftig mit neuen Englisch-Büchern und 

einer Englisch-Software für die Lehrwerke arbeiten.  

• Schulsport für die Klassen 1 und 2 kann im Schuljahr 2023/2024 nur noch alle zwei Wochen 

in der Rühener Turnhalle absolviert werden. Es ist eine Kompromisslösung, da sich die 

Absprache rund um die Hallennutzung mit der Realschule Rühen als schwierig gestaltet. Die 

Eltern wurden bereits auf den Elternabenden informiert.  

• Auch im Schuljahr 2023/2024 wird es einen einheitlichen Schulplaner geben. Ein Dank richtet 

Frau Kirchner hier an den Förderverein der Grundschule Parsau. 

• Der Ganztag wird wieder über den Kooperationspartner „Venito“ angeboten. Weitere Infos 

rund um die Verfahrensweise wurden den Eltern auf einem Elternabend und in 

Informationsschreiben mitgeteilt. 

• Aufgrund der steigenden Schülerzahlen fehlen jetzt und auch in Zukunft Klassenräume 

sowie weitere Neben-, Sanitär- und Differenzierungsräume. Ab dem Schuljahr 2024/2025 ist 

mit Sicherheit eine 3-Zügigkeit zu erwarten.  

In der Schul-Bedarfsplanung für die Grundschule Parsau sind drei Varianten/Optionen als 

kurzfristige/langfristige Maßnahme zur Schulraumsituation aufgeführt: Nutzung der ehem. 

GS Bergfeld, Aufstellung von mobilen Containern sowie bauliche Erweiterungen. Im 

Samtgemeinderat vom 22.06.2023 wurden jedoch keine Entscheidung über einzelne 
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Optionen getroffen. Die Anlage zum Schulbedarfsplan wurde lediglich zur Kenntnis 

genommen und wird zu einem späteren Zeitpunkt beraten.  

Die Unterlagen können detailliert auf der Homepage der Samtgemeinde Brome 

(Ratsangelegenheiten – Schulausschuss) eingesehen werden.  

   

• Folgende Termine werden bekannt gegeben:  
 

05.07.2023   letzter Schultag 

15.08.2023  Möglichkeit zur Materialabgabe  

17.08.2023  1. Schultag 

19.08.2023  Einschulung 

22., 24. + 25.08.2023 Schulfotograf 

01.09.2023  Low-T Ball und Tanzen 

13.09.-15.09.2023 Klassenfahrt Jahrgang 4 

15.09.2023   Sportoskar 

 

4. Bericht aus dem Samtgemeindeelternrat Cathrina Lichtnack  

Cathrina Lichtnack berichtet vom letzten Treffen des Samtgemeindeelternrates am 22.05.2023. 

Diverse Punkte wie die Schulbedarfsplanung wurden bereits erörtert.  

Der Menüexpress-Arbeitskreis ist vorerst abgeschlossen. Menü-Express wird den Speiseplan 

umstellen und mit einer Zertifizierung sollen Qualitätsstandards erreicht werden. 

 

5. Verschiedenes 

• Das Team von Wegehaupt-Fotografie kommt am 22., 24. und 25.08.2023 in die Schule. 

Cindy Wegener wird das Team von Wegehaupt-Fotografie bei der Durchführung 

unterstützen.  

• Die Schulelternratsvorsitzende schlägt vor die Protokollführung der Elternratssitzung künftig 

reihum zu geben. Pierre Hilmer macht den Gegenvorschlag bei der 1. Sitzung im Schuljahr 

2023/2024 nach einem festen Protokollführer zu fragen. Vielleicht gibt es Elternvertreter aus 

den neuen 1. Klassen, die diesen Posten gerne übernehmen möchten.  

• Glücklicherweise konnte sich die Situation mit den beiden Schulkindern und einem 

Autofahrer, der sie vermeintlich aus dem Auto heraus angesprochen hat,  aufgelöst werden.  

Die Kinder und ein der Schule mittlerweile bekannter Autofahrer haben jeweils die Situation 

missverstanden. Es lag zu keinem Zeitpunkt eine tatsächliche Gefahr für die beiden Kinder 

vor.  

• In diesem Zusammenhang berichtet Monique Gallo von dem ihr zugetragenem Projekt  „Der 

Laufbus“ https://verkehrshelden.com/ (eine Aktion von der ADAC-Stiftung). Kinder könnten 

sich an aufgestellten Fußgänger-Haltestellen treffen und gemeinsam zur Schule gehen. 

Diese Haltestellen könnten von der Schule organisiert werden. Es folgt ein reger Austausch 

über dieses Projekt. Verschiedene Eltern berichten, dass es bereits zahlreiche 

Laufgemeinschaften gibt. Frau Kirchner appelliert, dass man Laufgemeinschaften auch im 

privaten Bereich organisieren könnte.   

• Annika Bethke berichtet vom Online-Workshop „Fit im Netz“ für Kinder.  Coach Katrin Podzun 

gibt Tipps, was man beachten sollte, wenn sich Kinder mit dem Computer oder mit dem 

Handy auf den Weg ins weltweite Netz machen (https://glueckskind.family/).  

 

 

 

 

  Um 20:00 Uhr wurde die Sitzung beendet. 
         

https://verkehrshelden.com/
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